

2e rapport sur le projet Centre d'études de Sokponta Commune de Glazoué

Photos de la cérémonie d'inauguration 15 février 2020

Marcel Bacho
l'initiateur du
projet



Discours du représentant des élèves qui visitent le centre d'études et y font leurs exercices de la maison.

Narcisse, le responsable
du centre d'études





Bénédiction du roi



Discours en allemand d'un garçon apprenant l'allemand dans le centre d'études.



Scetch d'étudiants qui apprennent l'allemand au centre.



Président de l'ONG
Ecole de Solidarité

Vie et Culture





passage des clés



Bénédiction du prêtre catholique qui était très engagé dans le projet.





Inan Ilou,
reine mère de Sokponta





Ce centre d'études était déjà assiégé par les élèves du lycée, qui se situe dans le quartier, avant sa cérémonie d'ouverture officielle. Ceci témoigne du besoin urgent de ce lieu d'apprentissage à Sokponta. Nous souhaitons bonne chance à tous. Mais nous espérons également que de nombreuses personnes adultes viendront au centre pour prendre un livre pour le plaisir de lire.

Je remercie tous les amis et supporters qui nous ont accompagnés dans ce projet. J'ai accepté les honneurs que j'ai reçu à Sokponta au nom de vous tous.

L'Inan Ilou est une Amazone attachée à ses valeurs. Et nous le faisons tous ensemble, chacun à sa place. Nos écoles apparaissent alors comme le résultat global.

Merci du fond du cœur !!
Astrid Toda